

Gesegnete Weihnachten  
und alles Gute  
für das neue Jahr



**CDU Ortsunion  
Einen-Müssingen**



Frohe Weihnachten  
und ein gutes Jahr 2020  
wünscht Ihnen Ihre  
Ortsunion Einen-Müssingen



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

ein ereignisreiches Jahr 2019 neigt sich dem Ende zu und es sind nur noch wenige Tage bis zum Weihnachtsfest. Wir hoffen, Sie können eine besinnliche Adventszeit genießen. Sicherlich freuen Sie sich darauf, schöne Stunden gemeinsam mit Ihren Lieben zu Weihnachten und zum Jahreswechsel zu verbringen.

Politisch war das Jahr 2019 wieder sehr turbulent. Politische Extreme Links und Rechts haben sehr viele Stimmen bei Landtagswahlen gewonnen. Dies sollte die Mitte der Bevölkerung beunruhigen und wachrütteln.

Das Thema Klimawandel ist verstärkt auf die politische Tagesordnung gerückt. Gleichwohl muss aber gesagt werden, dass wir uns auch schon in den vergangenen Jahren bemüht haben, CO2 einzusparen. Im Kreis Warendorf und in der Stadt Warendorf wurde schon sehr viel unternommen, um nachhaltig zu arbeiten. Der Kreis Warendorf hat beim European Energy Award die Auszeichnung „Gold“ erhalten. Bis zum Jahr 2020 soll die CO2 Neutralität der Verwaltungsgebäude des Kreises Warendorf erreicht sein.

In der Stadt Warendorf wurden zahlreiche Projekte auf den Weg gebracht und umgesetzt. Der Kunstrasenplatz in Müssingen ist ein ganz wichtiges Projekt, das Politik, Stadt aber auch der SC Müssingen verwirklichen konnten. Viele Bürgerinnen und Bürger haben durch Mitarbeit und durch Spenden zum Gelingen beigetragen. Wir können alle stolz darauf sein, was erreicht wurde.

Die Verwirklichung der Baugebiete in der Stadt Warendorf, aber auch im Ortsteil Einen-Müssingen, geht voran - leider langsamer, als wir es uns gewünscht haben.

Wir wollen alles daran setzen, dass wir diesen Prozess im Jahr 2020 beschleunigen und Baureife erreichen werden.

Ein toller Erfolg ist die Ansiedlung der Maschinenbaufirma Aventus in Neuwarendorf. Hier werden einige Hundert hochqualifizierte Arbeits- und Ausbildungsplätze entstehen. Die Tochterfirma von Weltmarktführern kommt nach Warendorf. Von unserer Seite gilt ein ganz herzlicher Dank unserem Bürgermeister Axel Linke für seinen Einsatz.

Ebenfalls ist sein Engagement für das Projekt „Glasfaser im Außenbereich“ hervorzuheben. Die Arbeiten sind schon gestartet. Ziel ist es, jedes Wohnhaus im Außenbereich anzuschließen. Dafür werden 160 Mill € im Kreis Warendorf investiert! Für die Mitbürgerinnen und Mitbürger in den Ortsteilen ist es bereits selbstverständlich, mit 100 Mbit und mehr zu surfen. Für den Außenbereich ist es nun ebenso absehbar, mit Hochgeschwindigkeit im Internet unterwegs zu sein.

Viel hat sich im Jahr 2019 getan – viel ist noch im Jahr 2020 zu tun.

Das Jahr 2020 wird das Jahr der Kommunalwahl sein. Am 13.09.2020 wird neben dem Landrat, dem Kreistag und dem Bürgermeister auch der Rat gewählt.

Bitte unterstützen Sie uns auch im kommenden Jahr. Wir benötigen Ihre Anregungen und Mitwirkung - und auch Ihre Stimme.

Die CDU Ortsunionen Einen-Müssingen wünscht Ihnen ein frohes, friedliches und besinnliches Weihnachtsfest und für das Jahr 2020 viel Glück, Gesundheit und Zufriedenheit.

Ihre CDU Ortsunion Einen-Müssingen

*Stephan Schulze Westhoff*

Stephan Schulze Westhoff

Vorsitzender

Ihre Ansprechpartner für den Kreistag: Stephan Schulze Westhoff

Für den Stadtrat: Mechtildis Wissmann und Frederik Büscher (als Ratsmitglieder) sowie Helmut Pöhling (als Sachkundiger Bürger im Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss)